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校长办公会议纪要

2020 年 12 月 23 日下午，学校召开 2020 年第八次校长办公会

议。会议由校长安建平同志主持，鲁挑建、李玉生、郭建忠、潘

文生参加了会议，刘治、马骋、张燎（列席第三大项）列席了会

议。许亮、何瑛、刘昌平、张仲祥、谢延友就相关议题分别作了

汇报，会议纪要内容如下：

一、国资后勤处工作汇报

国资后勤处处长许亮就环卫服务公司申请增加垃圾清运费问

题、关于申请追加洗浴中心项目建设燃气接入费问题、申请支付

上报项目审核费等三个问题做了汇报。

（一）关于环卫公司申请增加垃圾清运费问题

会议研究认为，随着我校招生规模的不断扩大，学生及教职

员工产生的生活垃圾数量增长较快，适当增加垃圾清理及处理费

用符合市场现状。会议要求国资后勤处在核算垃圾产量的同时，

要广泛调研，通过谈判，降低费用，确定合理的价格，严格把控

因生活垃圾增加产生的费用，切实维护各方的利益。

（二）关于申请追加洗浴中心项目建设燃气接入费问题

会议研究认为，国资后勤处应尽快会同相关单位出具具体的

设计方案及使用设备等详细清单。会议责成国资后勤处要明确工

作目标，加快建设进度，通过谈判和优化设计施工方案等方式，
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降低费用，确保师生的正常生活及学习工作需求。

（三）关于支付相关上报项目审核费问题

会议研究决定，同意支付上报项目审核费用。会议要求，在

项目建设过程中，要考虑到项目建设的各个方面，细化指标，将

项目审核费纳入到项目预算中。

二、教务处工作汇报

教务处处长何瑛同志就 2019 级学生执行重修问题、2018 级入

伍学生学籍异动及 2017 级入伍学生毕业证领取问题、季凡柯跟读

问题、关于发放 2020 年技能大赛奖金问题、关于我校 2019 级部

分学生转专业问题等五个问题做了汇报。

（一）关于 2019 级学生执行重修问题

会议研究决定，对 2019 级学生执行重修，且不收取费用。会

议要求，根据我校实际情况，要提倡因材施教的教学理念，在教

学过程中，要注重过程化考核，提高课堂质量，从而达到降低重

修学生比例，提高培养质量的目的。教务处要对重修提出具体的

要求，制定具体的实施方案，由二级学院负责实施。

（二）关于 2018 级入伍学生学籍异动及 2017 级入伍学生毕

业证领取问题的汇报

会议听取了何瑛关于 2018 级入伍学生学籍异动及 2017 级入

伍学生毕业证领取问题的汇报。我校现有 80 名 2018 级入伍学生

学信网学籍未按照保留学籍进行及时处理；2017 级现有 57 名入伍

学生因成绩不合格毕业证暂未领取。

会议研究决定，由学校统一对 2018 级 80 名入伍学生学信网

学籍进行统一异动；根据学校相关文件，对 2017 级入伍学生，组
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织针对毕业证领取的统一考试。会议要求教务处和二级学院要采

取线上等灵活多样的考试方式，对入伍学生进行远程教学或考试，

确保应征入伍学生能够顺利毕业。

（三）研究关于季凡柯跟读问题

会议研究认为，学校目前尚无学生跟读相关制度，从学生自

身安全及学校管理等多方面因素考虑，对季凡柯不按照在校学生

认定。

（四）关于 2020 年技能大赛奖金发放问题的汇报

会议听取了何瑛就 2020 年技能大赛奖金发放问题的汇报，根

据《甘肃工业职业技术学院职业技能竞赛管理办法（试行）》（甘

工院校发〔2019〕66 号）文件精神，教务处对 2020 年教师和学生

技能竞赛获奖情况及应奖励金额进行了统计。获奖学生共 65 人，

应奖励金额 74044.27 元；获奖教师 107 人，应奖励金额 179955.84

元。

会议研究决定，在学校财务允许的情况下，发放奖励奖金。

会议要求，学校要进一步完善奖励办法，设置单项奖励等相关奖

励内容。

（五）关于 2019 级学生转专业的汇报

会议听取了何瑛关于 2019 级学生转专业的汇报，我校 2019

级共有 381 名学生申请转专业，其中扩招生 109 人，在校生 272

人。

会议研究认为，根据《普通高等学校学生管理规定》（教育

部令第 41 号）文件精神，结合我校学生转专业的相关规定，同意

以上 381 名学生的申请。会议要求，教务处要认真组织转专业学
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生的后续跟进工作，同时，要出台具体的制度和要求，规范转专

业手续流程。

三、通报 2021 届困难毕业生求职创业补贴统计工作调查结果

就业培训中心主任刘昌平就2021届困难毕业生求职创业补贴

统计工作调查结果作了汇报，我校共有 370 名学生通过了复审，

共计发放2021届困难毕业生求职创业补贴37万元。由于汽车1835

班班主任赵满强未能亲自跟踪落实此事，导致部分学生未能及时

收到关于申请求职创业补贴的通知，电信学院给予赵满强同志通

报批评，个人做出深刻检查的处理。

会议研究决定，同意以上处理结果，并对赵满强同志进行全

校通报批评，取消两年内优秀班主任评选资格（由组织人事部另

行发文处理）。

四、审议《甘肃工业职业技术学院校园道路交通安全管理暂

行办法》

保卫处处长张仲祥同志就《甘肃工业职业技术学院校园道路

交通安全管理暂行办法》做了汇报。会议研究认为，要充分考虑

该“办法”的可执行性，尤其是要做好上下课时间和上下班时间

的交通管理和疏导问题，切实加强交通高峰时期的管控问题以及

执行期间的管理办法。会议研究决定，通过该“办法”，由保卫

处对内容做适当调整及修改后组织实施。

五、规划基建处工作汇报

规划基建处处长谢延友同志就关于图书馆消防验收整改工程

项目问题、8#-9#学生公寓设计合同的补充协议、8#-9#学生公寓

项目初步设计审图收费问题、彩陶园室外配套工程项目设计合同
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等四个问题做了汇报。

（一）关于图书馆消防验收整改工程项目问题

会议研究决定，同意增加 11.6 万元整改资金，用于图书馆消

防验收整改工程。会议要求，在项目实施过程中，要明确各方的

责任和权利，严格按照程序办理相关事务，各相关部门要以此为

鉴，在今后项目实施过程中，严格按照规范和流程办理。

（二）关于 8#-9#学生公寓项目设计合同补充协议问题

会议研究认为，在项目实施过程中，相关部门要加强调研，

及时跟进，对项目可能存在的问题提前预判，未雨绸缪。会议决

定，同意该补充协议的实施，规划基建处要通过谈判，降低设计

费用，保证学校的经济利益。

（三）关于 8#-9#学生公寓项目初步设计审图费问题

会议研究决定，同意审图费用 4.8 万元的支出，由计划财务

处负责尽快支付，保证项目的顺利实施。会议要求，在类似项目

的实施过程中，要广泛调研，严格按照程序办理，同时要确定合

理的价格范围。

（四）关于彩陶园室外配套工程项目设计合同问题

会议研究决定，通过该项事宜，同意支付彩陶园室外配套工

程项目设计费用。会议同时要求，在相关类似问题中，一定要规

范程序，有效化解风险。


